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３．例会変更のお知らせ 

木更津東ＲＣ 

  ４月２日(水) 休会 定款第５条第１節Ｃ項による 

 

誕生祝 

 

永島 強 昭和１９年３月２日 

一言 

誕生祝有難う御座いました。３月２日で６４歳にな

りました。知らない内に成った感じで、成りたくなくて

も成るものなら、自然に任せるより仕方ないという思

いです。 

３月９日に内孫が生まれました。私としては内心、

３月２日に生まれることを期待していたのですが、大

勢は２日でなくて良かったという声でした。 

これからはロータリーの交遊を楽しみに、ポツポ

ツと生きて行きます。 

 

訪台感想 

平川恵敏 

 
皆様今日は、所用で早退するので先に話させて

頂きます。旅の概要は会長の話された通りですが、

私なりに感じたことを二、三、申し上げます。 

今回は駆け足旅行だったため、観光は何も出来

ず、台湾が初めてだった大網夫人、原田夫人には

次の機会に十分楽しんでいただけるよう、有名観光

地の前を車で通過しました。 

嘉義では、北条ＲＣが大勢で前日から滞在して

いたようで、林さんに富津中央はどうしてこんなに短

いのかと言われましたが、奥様方の都合でと言った

ら、すぐに分かってくれました。 

昨年訪問して熱烈歓迎して頂いた台南西ＲＣに

お土産を持って行き、これも何とか渡すことが出来

ました。また、日本語が達者な嘉義南の前会長奥

様に渡辺さんと言われ、私もまだ見かけは若いと元

気が出ました。 

地区大会は１時間ほどの参加でしたが、大変良

い雰囲気でした。参加者紹介の時、台湾語で何か

言われ、林さんが立て、立てと言うので皆で立って

「ヤー」と言い、暫くすると日本語で富津中央と言わ

れたので又立って「ヤー」と言いました。北条は１回

だけだったので、これは富津中央の勝ちでした。 

 

榎本守男 

 

３月というと、我々引っ越し屋には外遊は難しい

時期で、昨年、一昨年と行かれなかったのですが、

今年は２泊３日で９日には帰ってこられると言うので

なんとか出掛けることが出来ました。 

旅の流れは会長始め他の方が話される通りです

ので省き、私は２点だけ話します。 

一つは胆石で、今回は大網夫人と二人が胆石の

友でした。大網さんは油ものは一切、パンさえも油

付は食べない、ときっちりした取り組みでしたが、私

の方は人の残り物まで食べてしまうという不摂生さ

が判明しました。その道に詳しい原田夫人に、早く

手術をした方が良いと思うと言われ、決心しました。 

決心と同時にどうせ手術なら食べた方がよいと、十



分に食事を楽しみました。仕事が暇で、ゴルフには

不向きな６月に手術します。 

もう一つは、プールです。現在平川夫人と体重

競争をしていて、この所二人とも５Ｋｇ程減ったので

すが、２日続けて食べ過ぎたので朝６時にホテルの

プールに出掛けました。裕子さん（平川夫人）と競

争をしたら、２０ｍ位の距離を息が上がって泳ぎ切

れず、まさかの敗北でした。 

平川先生の方は高校の時県大会で５位だったと

５，６回聞いていたので、先生に勝てば４位だと頑

張ってみましたがやはり駄目で、体を鍛え直す決心

が出来ました。 

このように健康に大変有意義で、食べ物も美味し

く、季候も良く、林さん他大勢の人達と旧交を温め

られた良い旅でした。 

 

原田雅式 

 
１．渡辺会員は市議選のため不参加となりましたが

渡航手続き他やっていただきありがとうございま

した。又志波会員には現地で行程等きめ細かい

配慮をしていただきお礼を申し上げます、ありが

とうございました。 

２．陳仁徳さんガバナー就任の地区大会（３４７０地

区）出席のため台湾訪問した。大会会場では、

昨年大変お世話になった台南西 RC メンバーに

ご挨拶して、お土産を渡すことができました。 

３．２泊３日の中日に地区大会があり、思うように観

光はできなかった。 

４．印象に残ったことで、台湾行きの飛行機で隣り

合わせとなった方と親しくなりました、１時間くらい

パソコンを打っていたんですが、この方からお酒

のつまみをもらい、話をするきっかけとなりました。

花王の１００％子会社で化粧品の店をアジアで３

０店舗しているとのこと。アジア、パシフィック担当

エリア、マネージャーです。何でも４カ国語を話

すそうで、広東語、北京語、英語、日本語です。 

５．台中生まれで、兄は米国へ留学、本人は日本

へきて１０年だそうです、名前を陳静宜（チンセイ

ギ）と言います。家内と３人でワイワイにぎやかに

話しが盛り上がり、あっという間に台湾へ着いて

しまいました。 

６．帰り際名刺交換して、本人が３１才で独身だと、

言ってました。でも×１だそうです。 

７．日本に帰り早速メールをしましたら、返事がきま

した。でもこれが最後のメールになりそうです。 

 

志波 克 

 

今回は時間が少なかったので、逆に一刻々々が

充実して、大変面白い旅でした。 

嘉義には台湾新幹線、正式には台湾高速鉄道

（高鉄）で行ったのですが、ホテルから高鉄台北駅

までは地下鉄を使いました。綺麗で乗り心地も良く、

乗客も何か友好的で快適でした。 

高鉄は６５歳以上が半額の上、グリーン車です。

グリーン車は無料の飲み物つまみなど出て、あまり

の好待遇に最初は一寸途惑いましたが、帰りには

慣れ当たり前の顔をして飲み物など選択しました。 

同じ車両に元ＲＩ副会長黄其光氏と次期ＲＩ理事 

謝三連氏が乗っていて、名刺を貰い握手しました。 

 地区大会の様子は、他の方が話された通りで、当

地区よりやや小規模ですが大変華やかでした。 

 台北の食べ物は大変美味しく堪能しました。特に

長春路の欣欣魚翅坊で食べたフカヒレは溶けるよう

に柔らかく、量もたっぷりあり絶異でありました。 

 ホテル前にあった高さ５０８ｍの TAIPEI101 ビルに

初めて行き、３６０°パノラマも楽しみました。 



石渡 鋼 

 
高鉄普通車組の石渡です。原田さんは飛行機で

隣に美人が座り楽しく過ごされたようですが、私の

方は期待と異なり昭和１８年生まれのおっさんロー

タリアンでした。姉妹クラブの周年行事で、我々と地

区は違うがやはり２泊３日の訪台でした。台湾も今

は皆気軽に行くところになったんだなと思いました。 

地区大会の模様は後日ビデオを整理して詳しく

お話ししますが、会場は嘉義大学、昔甲子園で決

勝まで行った嘉義農林が発展した大学でした。入

口と会場ホールしか見ませんでしたが、樹木に囲ま

れた立派なキャンパスでした。ホールは千人程入る

文化ホールみたいなところで、開式前に陳ガバナ

ーが延々と参加クラブの謁見をしていました。我々

は前列から二番目、ＲＩ会長代理の後ろの席に座っ

てクラブ紹介を受け、会長代理が挨拶のため壇上

まで行く間の時間に退席しました。あまり失礼にな

らなかったと思いたいです。ご静聴有難う御座いま

した。 

 

大網庄一郎 

 
概要は挨拶の中で申し上げたとおりですが、団

長でありながら同行の皆さんにご迷惑をおかけしま

した。 

その１－嘉義南ＲＣへのお土産の一部を紛失。

ホテルのロビーまで大事に持参するも、チェックイン

の手続きに夢中になり忘れたらしい。翌朝フロント

に調べて貰ったが分からず。 

その２－成田到着後、我が女房が飛行機の中に

メガネを忘れ、手元に届くまで１時間近く皆さんを

お待たせした。榎本会員の奥さん、手配有難う御座

いました。 

その３－我が女房の笑い声が大きく、お騒がせし

ました。 

いろいろありましたが、全員無事で何よりでした。 

 

ニコニコＢＯＸ 

永島 強 親睦委員 

大網庄一郎  台湾訪問無事終了しました。 

原田 雅式  第３４７０地区の地区大会に行って

きました。 

☆永島 強  誕生祝有難う御座いました。６４歳

になりました。 

☆＞1,000  合計 4,000 円 

 

出席報告 

小野恒靖 会員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １６ ３  84.21%

前回 １９ １５ ４  78.95%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

 

あとがき：榎本さんの台湾感想に聞き惚れて写真を

撮り忘れたので、先週のものを使いました。会長の

上着が違うだけなのでご勘弁を。 

大網会長が会場で話し、原稿には無かった原田

幹事に送る言葉を紹介します。 

「深入りはしないように、特にメールは問題が起き

やすい。折角この旅行で出来た奥様との良い関係

を大事にして下さい。」 


